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Flörsbachtal 

An den 
Vorsitzenden 
der Gemeindevertretung Flörsbachtal 
Herrn Egon Schmid SPD 

Flörsbachtal, 27.11.2023  

Anfrage SPD Fraktion 
Anfrage  gem.  §15 der Geschäftsordnung i.S.v. §50 Abs. 2 HGO bezüglich des Beauftragungsstandes 
und Planungsstandes zum Neubau der „Feuerwehr Lohrhaupten" 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Flörsbachtaler SPD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen in der nächsten 

Sitzung der Gemeindevertretung: 

Generell wird das Projekt des neuen Feuerwehrhauses durch die SPD positiv gesehen 
und vollumfänglich unterstützt. Es ist wichtig, die Infrastruktur und Notfallversorgung 
der Gemeinde auch in Zukunft mit solchen Projekten zu stärken. 

Mit dem Beschluss der Gemeindevertretersitzung vom 31.10.2023 zur Vergabe der 
Erdarbeiten zum „Neuen Feuerwehrhaus" ergeben sich einige Fragen im Bezug auf den 
Planungs- und Vergabestand des Projektes. 

• Zum Ende der Leistungsphase 3 wurde durch das Planungsbüro die 
Kostenberechnung nach DIN276 erstellt, kann diese offengelegt werden? 

• Wie hoch liegt das zu erwartende Honorar des Planungsbüros für die kommenden 
Leistungsphasen im Einzelnen? (Dieses wird auf Grundlage der Kostenberechnung 
LPH3 berechnet) 

• Wann wurde die Leistungsphase 5 und folgende, durch die Gemeindevertretung 
beschlossen? 

• Kann der Terminplan für das Projekt durch das Planungsbüro offengelegt werden? 

• Für den Beschluss am 31.10.2023 wurde durch das Planungsbüro ein ausführliches 
Leistungsverzeichnis mit sämtlichen Einzelpositionen auf Grundlage der 
Ausführungsplanung erstellt. Kann dieses den Gemeindevertreter:innen zur 
Verfügung gestellt werden? 



• Da eine fundierte Planung durch das Planungsbüro erstellt wurde, ist es wichtig, dass 
diese als Grundlage für die Beratung und Beschlussfassung der Gremien der 
Gemeindevertretung zur Verfügung gestellt wird. Kann die Planung zum 
Bauvorhaben offengelegt werden? 

Mit freundlichen Grüßen 

Jürgen Jordan 

Fraktionsvorsitzender 
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